

As, 23/02/24

Leyenda asalta leyenda: Kilian Jornet desafía de nuevo Zegama

El prodigio de 36 años reta a los 5.472 m de desnivel acumulado para intentar su 11º triunfo en la emblemática maratón de las cimas vascas más altas.

Domingo 26 de mayo, 09:00 horas. Sólo uno de cada 48 valientes que han pedido dorsal han recibido el OK para una de las plazas disponibles en la 23ª edición de la Zegama-Aizkorri. Entre esos 225 afortunados, un mito. De la cita y del trail running mundial. Kilian Jornet (36 años), ganador diez veces de la prueba en once participaciones, estará en la línea de salida para completar esta emblemática maratón (42,195 km) de montaña, puntuable para las Golden Trail World Series, con 5.472 metros de desnivel acumulado que en 2022 completó en 3h:36.40. Una locura únicamente al alcance de un fenómeno como el catalán afincado en Noruega.

En su cabeza, miles de imágenes de cientos de aficionados apoyando a los atletas por paisajes emblemáticos que discurren por el macizo de Aratz y la Sierra del Aizkorri, incluyendo cuatro de las cimas más altas del País Vasco: Aratz, Aizkorri, Aitxuri y Andraitz.. El pasado año la niebla, la lluvia, el viento y el barro fueron grandes protagonistas y exigieron darlo todo a Manuel Merillas y Daniela Oemus, ganadores en la categoría masculina y femenina, respectivamente. Este domingo se espera mejor tiempo con temperaturas algo más altas y escasa amenaza de lluvia.

El prodigio de la montaña que ha revelado la razón por la que entrena únicamente por las mañanas (“la razón es que tenemos las niñas en la guardería de 9 a 15 y por eso hago todo el entrenamiento durante esas horas para hacer actividades con ellas por las tardes y así no salir muy de noche cuando duermen, ya que se levantan muy pronto”) tendrá duros adversarios en la Zegama-Aizkorri como Elhousine Elazzaoui, Manuel Merillas, Davide Magnini, Robert Pkemoi, Alain Santamaria o Jan Margarit. Entre las féminas, el triunfo debería estar entre Daniela Oemus, Sophia Laukli, Caitlin Fielder, Malen Osa y Sara Alonso.

“Después de un invierno con gran volumen en Skimo, ahora es el momento de comenzar la temporada de trail running. Sesiones de esquí, volumen y entrenamientos largos con una variedad de intensidad”, explica Jornet que dinamita una y otra vez las redes tras subir sus entrenamientos a su perfil de Strava donde se plasman una gran cantidad de kilómetros con un enorme

desnivel positivo y en tiempos y medias sobrehumanas. Locuras para el resto que para Jornet, que el pasado año tuvo un edema óseo en el sacro, son su cotidianidad.

La leyenda tiene en su palmarés, entre otras heroicidades, las mencionadas diez Zegama-Aizkorri, cuatro Ultra Trail del Mont Blanc, seis Sierre Zinal, cinco Hardrock o la Western States. Y explica a 'Mundo Deportivo' lo que supone para él esta prueba: "Zegama es Zegama. Es complicado expresarlo en palabras más precisas. Pero el ambiente, el terreno, el barro, la organización... son como pasar tiempo en familia". Por último, apostilla para zanjar dudas: "Nunca diré que soy imbatible porque nunca se sabe lo que puede pasar en una carrera. Sin embargo, es cierto que me noto más fuerte que hace unos años, tengo plena confianza y me siento en buena forma, así que...".